

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

EN TRASLADO. La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México informó que el ex titular de la otrora Procuraduría General de la República (FGR), Jesús "N", fue trasladado del Reclusorio Preventivo Varonil Norte (Reno) al Instituto Nacional de Cardiología para una valoración médica.

— Iván Mejía



TRASLADAN A JESÚS MURILLO KARAM AL INSTITUTO DE CARDIOLOGÍA

El extitular de la extinta Procuraduría General de la República (PGR), en el sexenio de Enrique Peña Nieto, Jesús Murillo Karam, fue trasladado del Reclusorio Preventivo Varonil Norte, donde se encuentra vinculado a proceso por la desaparición de los 43 de Ayotzinapa, al Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez, en donde se le realizará una valoración médica. En octubre, al también exgobernador de Hidalgo, se le realizó una endarterectomía carotídea de alto riesgo en el mismo nosocomio donde se le llevó la tarde de este martes.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**